



KLIPING

PEMERINTAH PROVINSI DAERAH KHUSUS IBUKOTA JAKARTA
DINAS KOMUNIKASI INFORMATIKA DAN KEHUMASAN

Tanggal	: Jumat, 09 Mei 2014	Halaman	: 7
Nama Media	: Warta Kota	Jurnal	: -

Kapan Insentif Guru Agama Cair

SAMPAI saat ini belum ada kejelasan soal uang sertifikasi guru agama Islam se-DKI Jakarta yang tahun lalu kurang 3-bulan dan periode pencairan Januari 2014. Katanya April cair, kenapa ditunda lagi. Mohon Kementerian Agama ditindaklanjuti. **08568544XXX**

Kemana Kami Harus Mengadu?

SAYA sudah 1 tahun lebih pesan Bajaj BBG, Uang muka sudah 2x lebih kurang Rp 36 Juta tapi sampai sekarang belum keluar baik izin maupun bajaj BBG-nya. Mohon bantuannya Pak Gubernur/wakilnya. **02195415XXX**

Rusun yang Tak Ber-KTP DKI

KATANYA Rusun diperuntukkan bagi warga ber-KTP DKI. Buktinya masih banyak warga DKI yang miskin tidak punya tempat tinggal. **08161321XXX**

Jangan Beri kami Air Kotor

YTH Pimpinan Pam Jaya dan Aetra kok kami sering dikasih air kotor/butek dan tetap harus dibayar. Kalau kami telat bayar pasti meteran air disegel dan didenda. Jangan rugikan kami sebagai pelanggan. **081511198XXX**

Pelayanan TJ Makin Buruk

SAYA bingung kenapa pelayanan busway semakin memburuk justru setelah diambil alih oleh Pemda DKI

dan dijadikan PT sendiri? Karena busway jurusan Kampung Melayu- Ancol tidak ada penambahan armada. Yang ditambah justru jurusan PGC-Ancol sehingga sering terjadi penumpukan penumpang yang ke arah Senen karena hanya itu busway yang berhenti di halte Senen. Dahulu busway jurusan Kampung Melayu-Pulo Gebang sering diperbantukan untuk jurusan Kampung Melayu-Ancol bila terjadi penumpukan penumpang di sana. Kin masa bodoh amat. Seharusnya kan kinerja PT itu jadi semakin membaik tetapi yang terjadi semakin memburuk Terus gimana mau sadarkan yang naik kendaraan pribadi menjadi mau naik busway? Karena untuk ke Senen saja harus menunggu buswaynya hampir 1 jam. Sedangkan dengan naik kendaraan pribadi walaupun macet parah tidak sampai memakan waktu 1 jam. Iya khan Pak Gubernur dan Wakil Gubernur. **08128292XXX**

Preman Blok M Meresahkan

KEPADA Tim Pemburu Preman Polda Metro mohon ditertibkan preman di Terminal Blok M sangat meresahkan para calon dan penumpang bus kota

di malam hari. Selama ini para preman merasa terlindungi jadi bagi para calon dan penumpang buslah yang harus waspada menjaga dan melindungi diri sendiri. Selalu berdoa memohon perlindungan kepada Allah. Terimakasih Warkot . **085695989XXX**

PJU Kav DKI Pondok Kelapa Mati

YTH Dinas PJU DKI, Kami atas nama Warga RW 011 Kav DKI Pondok Kelapa Duren Sawit, Jakarta Timur memberi masukan. Kenapa lampu jalan kami sering mati/putus dan sudah lapor ke wilayah/suku dinas PJU tapi kurang ditanggapi oleh pihak yang berwenang. Terima kasih untuk Warta Kota. **089637165XXX**